

Liebe Freundinnen

Ich habe nachstehende Einladung von meiner Rotary-Freundin, Regula Bachofner, erhalten und Regula würde sich über eine zahlreiche Teilnahme unsererseits zu diesem interessanten Thema/Anlass freuen.

Bitte melde Euch direkt bei Regula Bachofner an.

Einen schönen Herbsttag wünscht Euch

Andrea

Es würde uns sehr freuen, wenn du und weitere Innerwheelerinnen mit Partnern an diesem Anlass teilnehmen würden.

Über Hans Ruh gäbe es sehr viel zu sagen. Er ist eine bemerkenswerte Persönlichkeit mit einer beeindruckenden Biographie. SRF Sternstunde beschreibt ihn so: „Der 85jährige Hans Ruh war Professor für Sozialethik an der Universität Zürich. Er erlebte die 68er Bewegung und die Ost-West-Annäherung in der Zeit des Kalten Krieges. Unermüdlich setzt er sich für soziale Gerechtigkeit ein und warnt vor dem wachsenden Populismus als Folge eines neuen Feudalismus.“

Für unser Programm habe ich das Motto „Themen, welche die Gesellschaft bewegen.“ gewählt. Das Grundeinkommen ist zweifellos ein solches Thema und sehr brisant. Dass Hans Ruh, der Verfasser des Buches „Bedingungsloses Grundeinkommen: Anstiftung zu einer neuen Lebensform“, uns besucht und dazu referiert, ehrt uns und ich möchte – wie gesagt – Interessierten aus Eurem Club die Gelegenheit geben, an diesem Anlass teilzunehmen. Interessierte können sich gerne bei mir anmelden: regula.bachofner-meier@bluewin.ch.

Weitere Informationen zu Hans Ruh können seiner Website <http://hansruh.ch/> entnommen werden.

Donnerstag
25. Oktober 2018, 12:15

Hans Ruh, Sozialethiker

Hans Ruh ist einer der Vordenker des bedingungslosen Grundeinkommens. 2016 erschien sein Buch "Bedingungsloses Grundeinkommen: Anstiftung zu einer neuen Lebensform". Er stellt die Frage "Utopie oder Chance in einer Zeit des Umbruchs?" und lässt uns an seinen Gedanken teilhaben.
Anmeldung erforderlich.

Bahnhof, Henggart